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Il sindaco Ricci ringrazia Ie forze dell'ordine 

Vandall a seuola: eontrolli ok
 
ASSISI - Un risultato importan zia per attivandalici nelle scuo
Ie per la sicurezza del territorio Ie. Gli atti vandalici sono stati 
in risposta ai feno perpetrati in esta
meni di bullismo te. Tre gli istitutiDue adolescent;Delle scuole. E' colpiti, alberghie
questa la posizio rintracciati ro, media Frate 
De dell'ammini Francesco e Santadalla poliziastrazione comuna Maria degli Ange
le in seguito alla li. Danni per una 
notizia dei ragazzi assisani di 14 cifra chevadaidieci aiquindici
e 15 anni identificati dalla poli- mila euro, Tracce di filmati raffi

guranti i due, alle prese con per
sonal computer ealtro materiale 
scolastico, sono state rinvenute . 
neicomputer dagli investigatori. 

• "Ilsindaco diAssisi Claudio Ric
ci - si legge in una nota dell'am
ministrazione - ha voluto ringra
ziare il questore di Perugia e la 
polizia, anche a livello locale, 
per I'attivita investigativa legata 
alla sicurezza delterritorio e an-

Nuovo affittuario per l'Hotel Subasio dopo l'asta pubblica 

L'albergo va in tribunale
 
Ilgestore atTar, contestato it bando
 

ASSISI {v.a.} - SlJTa discusso oggi 
inudienza presso ilTribunale am
ministrativo regionale il ricorso 
presentato dal gestore dell'Hotel 
Subasio, Sergio Elisei, in seguito 
aD'asta pubblica indetta dai pro
pietari dell'immobile perl'affida
IDl;Dto in affitto dell'albergo peri 
possimi 15anni. 10 storico edifi
cio, situato a pochi metri dalla 
bIsitica diSan Francesco, rappre
5CDIa.UDa fetta di storia della citta 
elle di proprieta dell'Irb - Istituti 
riIIIIili di beneficenza di Assisi. 
GiIIIIIa al termine del contratto 
aID 1'affittuario, I'lrb ha indetto 
lID'asia pubblica, svoltasi 10 SCOT
JO 5 settembre, dove l'Orohotel 
Sriba9fiem ]a cifra pill alta per 
-.asi ]a pione. Ma non e 
ad risaIIato deD'aslacbe si basa
80 Iemotivazioni che hanno spin
IDI!Iisei aIrirorso. ngestore, infat
Ii.sottoIinea che vi sarebbero sta
te delle -iDdicazioni non corret
te- Del banda di concorso indetto 
cW'lrb, sucuisibasano i trepun
Ii.. contestazione. "In primo 
..... Ie camere a disposizione 

Ass.isi L'hotel Subasio epoco distante daliaBasilica 

sono 59, e non 65; la planimetria 
allegata all'avviso d'asta non era 
corretta, inquanta non indica che 
una parte delfabbricato non edi 
proprieta dell'lrb e, perdi pill, e 
gia affittata ad altri; la s\lperficie 
intera dell'edificio non conta 
2.900 mq, rna 2;400". I tre punti 
su cui verte il ricorso, conclude 
Elisei, avrebbero potuto "trarre in. 
inganno chihapresentato leoffer
teperlagara pubblica". 

Sclopero
 

Laguna, Ia lista del. Ponte:
 
"No a questo scempio"
 

ErroNA - nComune di Bettona sta vivendo in questi giorni una 
Yitmda com~lessa e delicata che riguarda la costruzione della nuova 
~. per i liquami zootecnici, evento che ha comportato 3 avvisi di ..-ma a funzionari, sindaco e al presidente della cooperativa che 
pisce I'impianto di depurazione deiliquami zootecnici. 
I aJDSiglieri comunali dicentro sinistra della lista delPonte sottolineano 
1ussoluta contrarieta alla costruzione diunnuovo mostro che compro
.uera per sempre il territorio". Affermano che "vogliono proseguire 
.oa battaglia a livello istituzionale, fermo restando che attenderemo 
resikl dell'indagine della magistratura per chiedere, eventualmente, 
aae altopolitico dovuto, ledimissioni di sindaco e giunta Rigettiamo 
iiiddinizione di 'forcaioli' affibbiataci dalcircolo locale diAn che oltre 
adimostrare arroganza, con accuse aisoggetti sbagliati, invita l'ammini
lIInIr.ione a proseguire sulla strada intrapresa. Finalmente escono allo 
saperto, dichiarandosi favorevoli alla costruzione della nuova laguna e 
.. pm;eguimento diun progetto che portera ad un definitivo scempio 
-.bienta1e iniziato da decenni e che non ha certo visto noi come 
....nisti·. 
I aJDSiglieri "del Ponte" dicono che "ilcomune ha bisogno di politiche 
..tJien1ali serie, che non possono prescindere dalla diminuzione dei 
• suini, ne dalla riconversione degli allevamenti in dismissione, 
poIiIicbe alla base del programma elettorale della lista del Ponte, ed 
.me di alcuni componenti della stessa lista ai quali la precedente 
..mnistrazione Frascarelli haimpedito di portare a compimento im
partanti progetti che avrebbero migliorato il nostro ambiente e lavita di 
..tIi cittadini". Eancora: "La posizione della lista del Ponte sulproble
_1Iguna estata chiarissima nell'ultimo consiglio comunale, durante il 
... sono stati toccati tutti i punti 'critici' della famosa ordinanza del 
iIIdIoo, chiedendone la revoca. Non ci ha convinto I'urgenza del 
:IlUfWdimento, non ci hanno convinto i provvedimenti che hanno 
Raduto l'ordinanza, ovvero il rifiuto della societa che gestisce il 
IEpaaIore di Marsciano di continuare ad accogliere i nostri liquami, 
...dall'immediata sollecitazione all'Amministrazione comunale da 
.-IE della societa-Codep, quindi I'emissione dell'ordinant.a e pochi 
;ann dopo, come per miracolo il depuratore di Marsciano accoglie 
WMII'1ellte i liquami di molti allevamenti del nostro territorio. C i 
liuliamo se questo sia un po' strano, come del resto appare strano 
.....arel'interesse perlanuova laguna alparidi un'opera pubblica, 
~ invece persegue gli interessi di poehi privati·. La lista delPonte 
i n:ude disponibile a rappresentare Ie preoccupazioni dei cittadini 
.me ricorrendo al coinvolgimento degli organi comunitari. "Lottere
• - pomettono -fino alla fine perche questa scempio non sicompia·. 

Adesioni
 
e conviviallta
 

per Berlusconi
 
ASSISI - "Vista lapresenza delle 
istituzioni e I'organizzazione da 
parte del coordinamento cornu
nale, la cena di venerdl e stata 
I'unica sede ufficiale per I'inizio 
delle pre-adesioni al nuovo parti
to". 
COS! il coordinatore comunale di 
Forza ltalia Assisi, Annibale Ve
scovi, hacommentato lacena isti
tuzionale chesi esvolta venerdl 
presso l'hotel Villaverde di Rivo
torto perdare I'avvio aUepre-ade
sioni ufficiali al nuovo partito di 
Silvio Berlusconi. 
La serata conviviale, un'oecasio
neanche perscambiarsi gli augu
ri natalizi, estataorganizzata dal 
coordinamento comunale di For
za Italia radunando oltre cento 
iscritti al partito e molte autorita 
nazionali e locali. 
C'erano il senatore Franco 
Asciutti, il consigliere regionale 
Massimo Mantovani, il sindaco 
diAssisi Claudio Ricci, I'assesso
re al Bilancio Moreno Massuoci, 
ilpresidente del consiglio comu
nale Lucio Cannelli, il capogrup
podi FIinconsiglio Evian Mora
ni, i consiglieri Rino Freddii, 
Emiliano Zibetti, Walter AlInavi
va. 
"La spina dorsale del nuovo Po
polo della Liberta - hasottolinea
toil sindaco durante ilpiacevole 
incontro conviviale - non pub 
cheessere Forza Italia con tutti i 

. suoi iscritti. La stessa iscrizione a 
Forza ltalia si trasformera infatti 
automaticamente in quella al 
nuovo partito". 

Mercoledl5 

Dicembre 2007 

Vandall baby 
Tre scuote danneggiate 
da adolescenti. Sono stati 
identificati 

a evidenti e significativi risulta
tj'~ 

., Pergarantire un,a maggiore sicu
. .rezza ai~ cittadini, .l'amministra

zione 'ribadisce il suoimpegno, 
con il "miglioramento di spazi 
urbani e illuminazione, videoca
mere e,trapoco, anche una cen

forze dell'ordine che, in modo trale di monitoraggio, volontari 
coordinato, operano per il con per la sicurezza, miglioramento 
trollo del territorio staportando delle caserme esistenti". 

Dissapori in Comune, parla Bagnetti 

Forza Italia non ci sta:
 
colpa della maggioranza
 
se salta il numero legale,
 

chenelle scuole di Assisi. Il lavo- . 
TO chestanno svolgendo polizia, 
carabinieri, vigili urbani e altre . 

BASTIA UMBRA - Assenze in 
commissione? II consigliere di 
Forza ltalia, Antonio Bagnetti, 
smentisce ledichiarazioni diffu
se dal palazzo del municipio: 
"Ma quali assenze! Non spetta al 
mio gruppo garantire il numero 
legale in commissione epoi, 
spesso leriunioni 

L'ordine del giorno della com
missione non conteneva ilpunto 
riguardante ilbilancio, cosa che 
ciestata comunicata telefonica
mente il giorno stesso. Come si 
pub sostenere diaver dato tem
po aUa commissione dipreparar
si sull'argomento pill importste 

della seduta?". In 
saltano 0 sono po merito a voci che 
sticipate proprio FIsisente volevano che la 
perI'assenteismo convocazione di 
dei membri di espropriata commissione fos
maggioranza!". II sestata posticipadei diritti• rappresentante	 ta in seguito all' 
Fi recupera l'ar assenteismo del
gomento che la istituzionali laminoranza, Ba
scorsa settimana gnetti replica: 
ha portato il suogruppodi ap
paneneDZ!lad abbandon;Jre l'au~ 
Isdel ~ comunale e~ Ia 
_ iaiililt: "1atGIl~·M': . 

della Prima 00IIIIIIissi0Be· eie 
stata comunicata sabato 24 00

vembre perlunedi 26, giorno fe
stivo, in cui gli uffici comunali 
sone chiusi equindi non consul
tabili per reperire materiale. 

"AlIa riunione dellaprimaCQPl

=ndJ'~~
 
·"~ambol·"""
ddIamaggioomza cbe d ha sot
tratto illegittimo diritto istituzio
nale diesprimere giudizi e/o ap
portare suggerimenti aUe prati
che dell'ordine del giorno del 
consiglio comunale". 

Candele per restaurarela Madonna del Popolo 

Cera una volta iIlumina la citta
 
ASSlSI - Un'intera cittaillumi
nata da luci, una candela su 
ogni finestra, conl'obiettivo di 
restaurare un'opera d'arte. 
E'questa l'appello cheilCornu
nerivolge aicittadini inoccasio
ne di "Cera una volta", evento 
chesi terrada domani fino al 9 
dicembre nel centro della citta 
serafica. Atmosfera natalizia, 
suggestione medievale, design, . 
laboratori, opere d'arte, shop
ping e turismo; questi i tanti 
aspetti dell'evento cheI'agenzia 
ideatrice Sedicieventi sta cer
cando di coniugare, insieme a 
Comune, Regione, associazione 
Ceraid'Italia e d'Europa, facol
ta diAgraria, universita di desi
gn di. Perugia con Amnesty in
ternational, Consorzio operato
ri turistici ed Ente Calendimag
gio. 
Uevento sara inaugurato doma
ni alle 17,30 in piazza San Fran
cesco, per poispostarsi in piaz
za del Comune alle 18 per 10 
spettacolo di apertura a cura 
delCalendimaggio. II ricco pro
gramma, consultabile su www. 
ceraunavoltassisi.it e stato illu
strato dalsindaco Ricci, dall'as
sessore alla cultura, Paoletti, 
dal presidente'dell'Ente Calen
dimaggio, Ascani, dalpresiden
te del Consorzio albergatori di 
Assisi, Pace, e dalpresidente di 
Sedicieventi e patron di Eum
chocolate, Guarducci. Mostre, 
concerti e molto altro avranno 
per teatro i pill suggestivi IUD
ghi del centro; valore aggiunto 

Cande.e Protagoniste dell'iniziativa assisana 

dell'iniziativa, sara la donazio
ne delSO per cento del ricavato 
delle candele in vendita a un 
eum, presso il Light show in 
piazza San Francesco, per la re
staurazione della Madonna del 
Popolo di Piazza del Comune, 
la cui edicola e rimasta vuota 
dopo che I'originale e$.to col
locato presso la Pinacoteca. 
Uassessore Paoletti ha gia a.\'uto . 
contatti con la Soprintendenza 
per stabilire il materiale della 
copia di questa opera tanto cara 
agli assisani. Coloro ~he acqui
steranno Iecandele potranno ft
nanziare il progetto; un appello 

cheil Comune rivolge a.cittadi
. ni, chiedendo di partecipare ac

cendendo unacandela allafine
stra. nel giomo dell'lmmacola
ta,1'8dicembre. 
"Uiniziativa 'IDumina latua Cit
ta' - dicono Ricci e Paoletti 
fara si che tutta Assisi parteci
pi, aiutando a raggiungere un 
obiettivo nobile. Anche il Co
mune sabato illuminera c.on 
suggestive fiaccole la Rocca 

. Maggiore. Thtto cibfara si che 
Assisi sia immersa-inun'atmo
sfera ancora pill magica esugge
stiva del Solito·, . 

~DtiDa ·ADtoeelli 
I 


